

Theater

«Zum Schwarze Gyger» kündigt neues Stück für 2015 an

Die Theatergruppe «Zum Schwarze Gyger» kehrt im Sommer 2015 mit dem Theaterstück «Romulus der Grosse» zurück.

Von Irene Kupferschmid*

Die jährliche Generalversammlung des Theaters «Zum Schwarze Gyger» fand anfangs Juni im Saal des im Dezember neu eröffneten Restaurants Mühle statt. Die Präsidentin des Vereins, Susanne Bitterli, konnte vor rund 40 anwesenden Mitgliedern nach einer kreativen Pause viel Positives berichten. Mit Friedrich Dürrenmatts skurriler Komödie über einen erbärmlich-sympathischen römischen Kaiser und seinen Hühnerstall kehrt das Theater «Zum Schwarze Gyger» im August 2015 in den Mühlehallen zurück.

Der Untergang des Weströmischen Imperiums im fünften Jahrhundert nach Christus steht unwiderruflich bevor. Doch was sagt Roms letzter Kaiser in dieser wahrhaft welthistorischen Stunde? «Wenn dann die Germanen da sind, sollen sie hereinkommen.»

Musikalisch
begleitete der
Gitarrist
Dominik
Blumer die GV
mit seinen
witzigen Songs
Foto zVg



Die Weltgeschichte, so scheint es, ist ihm vollkommen gleichgültig – und erst recht seine eigene Rolle darin. «Ich möchte die Weltgeschichte nicht stören.» Den Kaiser interessiert allein das bevorstehende Frühstück («Morgenessen» nennt er es feierlich), ihn beunruhigt allein der mangelhafte Legeeifer seiner Hennen, denen er die Namen der Majestäten und Kriegshelden gegeben hat. Seinen Koch nennt der den «wichtigsten Mann» seines Kaiserreiches – und deshalb wird er später zum ersten Mal sichtbar erschüttert sein, wenn er

auch den Koch in der Schar der Verschwörer und Attentäter entdeckt. Und wird ihm die wahrhaft klassische Frage entgegenschleudern: «Koch, auch du?»

Regie führt zum siebten Mal unser Regisseur Marc Schmassmann in Zusammenarbeit mit seinem bewährten Produktionsteam – Regieassistent: Isabelle Müller; Bühnenbild: Manfred Schmidt; Kostüme: Murielle Véya; Produktionsleitung: Irene Kupferschmid; musikalischer Bereich: voraussichtlich Zusammenarbeit mit Dominik Blumer.

Unsere nächste Theaterproduktion startet am 2. März 2015 mit dem Casting im Calvinhaus. Mit dem neuen Stück «Romulus der Grosse» feiern wir dank einer Zusammenarbeit mit dem Allschwiler Kunstverein am 28. August 2015 im Mühlehallen Premiere.

André Wigger und Bruno Buser gaben ihren Austritt aus dem Vorstand bekannt und ihnen wurde mit einer Ehrenmitgliedschaft unseres Vereins herzlich gedankt. Der fünfköpfige Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen: Susanne Bitterli (Präsidentin, Finanzen), Irgard Kaufmann (Aktuarin), Kathrin Stauffiger, Irene Kupferschmid (Produktionsleitung) und Elisabeth Ruffieux.

Im Herbst ist für interessierte Schauspieler ein Treffen geplant, an dem Marc Schmassmann und eventuell weitere Mitwirkende aus dem Produktionsteam erste Ideen zur neuen Produktion präsentieren werden. Weitere Informationen folgen nach den Sommerferien.

*für den Theaterverein
«Zum Schwarze Gyger»

Weitere Informationen:
www.zumschwarzegyger.ch